
 

 

 von Thomas, 03.02.2020 
 

 

 

Nun war es soweit  das erste mal hab ich einen baum  in 

einer kiste gefahren habe war garnicht schwer  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

An dieser stelle wo das stad archif eingestürtzt ist  dort wurde der baum hingebracht  da wird er nicht 

stehen bleiben hoffentlich finden wir bald einen guten platz für die beume 

 

 

Frau reka hat dort eine rede gehalten  die ser passend zu diesem tema war und sie findet auch die 

Idee  mit den beumen gut 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

sogar der polizei schutz beamte fand das gut und war ser nett  


